
Pièces 13 Pièces

Superficie 178 m²

Référence V1940ST

Prix 1 590 000 €

Rayol-Canadel-sur-Mer
Maison à vendre (83820)
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Au Rayol-Canadel-Sur-Mer, propriété avec très belle vue mer, orientation idéale et

emplacement privilégié au calme à proximité de la plage du Canadel.La propriété à

rafraichir  d'une surface d'environ 178 m2 bénéficie  d'une orientation plein  Sud et

d'un  terrain  de  981  m2.La  villa  sur  deux  niveaux  indépendants  dispose  de  belles

terrasses,  d'une  piscine  à  débordement  et  d'un  parking.Le  rez-de-jardin  dispose

d'une terrasse couverte, d'un salon avec cuisine ouverte, de trois chambres et trois

salles  de  bains.  Le  niveau  supérieur  dispose  également  d'une  belle  terrasse

couverte, d'un séjour salle à ...

Rayol-Canadel-Sur-Mer,  property  with  beautiful  sea  view,  ideal  orientation  and

privileged location in  a  peaceful  setting close to  the Canadel  beach.The property,

which needs some renovations,  has a surface area of  around 178 m2, faces due

south  and  sits  in  981  m2  of  land.The  two-storey  villa  has  attractive  terraces,  an

infinity pool and parking.The garden level features a covered terrace, a living room

with open-plan kitchen, three bedrooms and three bathrooms. The upper level also

has a lovely covered terrace, a living-dining room with fireplace, a kitchen with utility

room, two bedrooms ...

JOHN TAYLOR SAINT TROPEZ
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